

Les collégiens s'engagent pour le développement durable

SAINT-JEAN-DE-BRAYE

Publié le 28/06/2018



Le collège Saint-Exupéry a intégré le réseau des écoles de l'Unesco et la fondation La Main à la pâte. © Droits réservés



De nombreux parents ont répondu à l'invitation du collège Saint-Exupéry, lancée pour ses portes ouvertes. De quoi permettre aux futurs collégiens de découvrir les coulisses de cet établissement et les projets réalisés durant toute l'année par les élèves.

Le tout a été ponctué de moments de partage, comme une émission de radio, des tournois sportifs, ou la présentation de pièces de théâtre.

Deux partenariats officialisés

Autre temps fort de cette matinée, l'officialisation de deux partenariats. L'un avec la fondation La Main à la pâte. L'autre avec le réseau des écoles pilotes de l'Unesco. Deux démarches soutenues par l'Éducation nationale.

Expérimentation pédagogique

L'engagement de l'établissement en faveur du développement durable lui a, notamment, permis de devenir depuis septembre 2017, l'un des dix collèges pilotes de la Région. Ces établissements, accompagnés par la Maison pour la science en Centre-Val de Loire sont considérés comme des prototypes en matière d'expérimentation pédagogique du monde scientifique.

Le public a, par ailleurs, pu découvrir dans le hall d'accueil la fresque baptisée « Aujourd'hui pour demain », réalisée par les élèves et leurs professeurs avec des bouchons en plastique récupérés durant l'année.

SAINT-JEAN-DE-BRAYE



DANS LA MÊME RUBRIQUE



Environnement Au fait, quelle est cette PerCo installée sur les bords de Loire, à Orléans ?

ORLÉANS



Un dimanche, une asso Carp'Orléans veut donner une autre image de la pêche à la carpe

ORLÉANS



Politique Simone et Antoine Veil au Panthéon : Jean-Pierre Sueur invité à la cérémonie ce matin

ORLÉANS

CONTENUS SPONSORISÉS



COMMENTEZ CET ARTICLE

Déjà inscrit ?

Se connecter avec :

Email

Mot de passe

SE CONNECTER

FACEBOOK

TWITTER

GOOGLE +

► CRÉER UN COMPTE

Soyez le premier à commenter cet article

LIRE LE JOURNAL



LES + PARTAGÉS

- Faits divers** Un conducteur britannique se serait trompé de voie et percute de plein fouet une voiture familiale
- Polémique** Pas de Pat'Patrouille à Orléans et pas non plus de remboursement !
- Faits divers** Le conducteur s'assoupit, sa voiture fait des tonneaux sur l'A71, à La Ferté-Saint-Aubin
- Faits divers** Trois membres d'une famille du Loiret jugés ce lundi comme membres d'un réseau jihadiste
- Consommation** Un drive fermier dans le quartier de la Barrière-Saint-Marc à Orléans

NO LIMIT RACE



10 places offertes !
JOUEZ & GAGNEZ votre place pour la No Limit Race

JOUEZ & GAGNEZ

► VOIR TOUS LES JEUX

SUIVEZ-NOUS

f t s

NEWSLETTER

S'ABONNER

CONTACTS

Abonnements
Publicité
Rédaction
Nous rejoindre

ANNONCES

- Immobilier
- Auto
- Emploi
- Officielles
- Obsèques

VIE LOCALE

- Orléans
- Pithiviers
- Montargis
- Gien
- Olivet
- Fleury-les-Aubrais
- Saint-Jean-de-Braye
- Saint-Jean-de-la-Ruelle
- Saran
- Châteauneuf-sur-Loire
- Beaugency
- La Ferté-Saint-Aubin

PRATIQUE

- Jeux
- Abonnements
- La boutique
- Le panel
- Le Groupe Centre France
- Centre France Publicité

SPORTS

- L'ESSENTIEL
- Résultats
- Football
- US Orléans
- Basket
- Orléans Loiret Basket
- Handball
- Fleury Loiret Handball
- Saran Loiret Handball

MOBILES ET TABLETTES

Retrouvez larep.fr sur :

- iPhone
- Android